

DOMINION

DOMINION y 6Conecta:
Gestión digital de la
prevención de una
compañía global
multiservicios

DOMINION, un gigante multiservicios con presencia global

DOMINION es una **compañía global de servicios y proyectos integrales**. Trabajan para contribuir a las transiciones energética, industrial y digital en los campos de actividad de Tecnología & Telecomunicaciones, Industria y Energía. Su propuesta de valor se basa en acompañar a sus clientes en su transición hacia modelos de negocio más eficientes y medioambientalmente sostenibles, gracias a su conocimiento sectorial y a la aplicación de tecnología con un enfoque diferente.



Presentes en más de 35 países



Más de 12.500 trabajadores propios



Más de 1.000 clientes



Facturan más de 1.100 millones de euros al año y cotizan en la Bolsa española desde 2016



Modelo de gestión radicado en 4Ds+1: Digitalización, Diversificación, Descentralización, Disciplina Financiera y Desarrollo Sostenible

Cero Accidentes, el objetivo de DOMINION en seguridad y salud

Uno de los elementos diferenciales de la compañía es la seguridad y salud en los puestos de trabajo. De hecho, la política de DOMINION es la de llevar los estándares de seguridad a los puntos de la geografía y sectores donde están presentes.

Para alcanzar el reto de Cero Accidentes, la compañía se apoya en medios humanos y técnicos, con la digitalización como palanca.



43

En cifras:

técnicos de
prevención
en España

213

técnicos de
prevención
en el mundo

3.132

Observaciones
Preventivas de
Seguridad en 2023

40%

más
de OPS
que en 2022

“

Trabajamos con herramientas que permiten una rápida verificación del grado de cumplimiento de personas e instalaciones. La digitalización de la gestión nos ha facilitado la toma de mejores decisiones, una apuesta que hacemos extensible a nuestras empresas subcontratadas”.

Iñaki Martínez Rego,

Responsable de Calidad, Medio Ambiente
y PRL de DOMINION

6conecta y la gestión del Grupo Nalanda para DOMINION

Aunque DOMINION contaba con sistemas digitales para la gestión de la documentación, necesitaba el **valor añadido** de una herramienta que permitiera el **registro del trabajo ejecutado por los técnicos de prevención en campo** través de un smartphone, así como el posterior seguimiento de esas tareas.

Es por eso por lo que la compañía comenzó a trabajar con la tecnología de **6conecta, del Grupo Nalanda**.

La implementación de este software ha sido un éxito para la **gestión de la seguridad y salud de los 3.800 trabajadores de DOMINION en España**. También está funcionando en Francia y se está integrando en México. El objetivo del grupo es aplicar 6conecta en Alemania, Estados Unidos, Canadá e India, además de seguir aplicándolo a más líneas de negocio en España.

Gracias a 6conecta, la compañía ha podido **centralizar en una única plataforma** los miles de documentos que se generan mes a mes por los técnicos de prevención de la compañía.

Hitos de 6conecta:

Cumplir con la planificación

Evitar riesgos

Facilita la colaboración de técnicos, empleados y contratistas

Impartir la formación en tiempo y forma

“

Hemos logrado el gran reto de proporcionar e implementar un software que resolvía las necesidades de gestión de una empresa global, con un alto número de proyectos diferenciados y con una alta exigencia en el cumplimiento de la seguridad y salud de sus personas”.

Cristina Mateo,

Directora Comercial de 6conecta en Grupo Nalanda

Un herramienta eficaz para la gestión de un importante proyecto de mantenimiento de distribución eléctrica en Barcelona y Tarragona.

Uno de los ejemplos de mejora de la gestión de la seguridad y salud de DOMINION está en el servicio prestado para el **mantenimiento de la red de distribución eléctrica en la zona de Barcelona y Tarragona**. Esta colaboración se basa en la actividad en líneas aéreas, centros de transformación o cuadros eléctricos, entre otros, por lo que exigía un alto volumen de visitas a campo por parte de los técnicos de prevención del grupo.

Gracias al software de 6conecta de Nalanda, DOMINION ha ahorrado en tiempo y recursos para los técnicos de prevención. El **uso sencillo de la herramienta** ha facilitado en este caso que los supervisores de las obras contribuyeran con sus revisiones de campo, llevando a cabo inspecciones desde el punto de vista de la seguridad y la salud, así como otras exigencias a nivel medioambiental.



Un gran reto conseguido

El logro fundamental de **6conecta para DOMINION** reside en la **mejor gestión de la seguridad y salud de una empresa multiservicio**, con numerosos centros de trabajo y proyectos activos de manera simultanea, automatizando tareas de registro de información y liberando a los profesionales de la prevención para que dediquen su tiempo a actividades de más valor.



